

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

JUVENTUDES CATOLICAS

Brillantes fiestas conmemorativas

Con gran solemnidad se celebraron ayer en la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, los actos conmemorativos del XV aniversario de la fundación de la entusiasta Asociación de Hijos de María de la Medalla Milagrosa.

Por la mañana a las 8 se celebró una misa de Comunión general que ofició el señor Arcipreste asistiendo una nutrida representación de la Asociación similar del Patronato, y acercándose a la Sagrada Mesa mu y próximo a los 200 jóvenes.

A continuación, en el hermoso salón de actos de la Asociación, tuvo lugar un desayuno íntimo, reinando la mayor alegría y al final del mismo, se leyó el fallo del Jurado calificador del Certamen literario, siendo apudatos con entusiasmo los autores premiados, casi todos congregantes.

Brindaron el presidente señor Campoy y los congregantes señores Hernandez Gambin, Mercader, González, Hino y otros los señores Molina y Dato, del Patronato, y Bázquez, presidente de la Congregación de San Luis Gonzaga, de America; don Cristobal Campoy y don Antonio Navarro, mantenedor de la Velada. Cerraron el acto breves palabras del Director de la Asociación el Arcipreste don Pedro Gambin.

A las 11 de la mañana se repartieron a los pobres mas de 200 panes y a las 12 se verificó la visita a los enfermos del Santo Hospital de Caridad a quienes se llevaron periódicos, cigarrillos y bizcochos, resultando el acto verdaderamente conmovedor.

Por la tarde a las 5 y con asistencia de muchísimo público y distinguidas personalidades se celebró la gran velada literaria.

Después del reparto de premios, cuya lista publicaremos en el próximo número, y tras breves palabras de presentación de presidente de la Asociación señor Campoy, don Antonio Navarro Ruiz, nuestro querido compañero de redacción, usó de la palabra con la elocuencia en él acostumbrada.

Explicó primero como él se había atrevido a actuar de mantenedor ante los requerimientos de la Asociación porque en estos momentos críticos de España es deber de los católicos no negarse a nada que redunde en beneficio de la Iglesia y de sus

juventudes y poner todo su esfuerzo al servicio de la Religión y de la Patria.

Detalló la labor que debe llevar a cabo la Juventud católica para cooperar a la gran obra de salvar a España de los peligros que la amenazan y puso elocuentes ejemplos de los beneficiosos resultados que ha dado en todo momento la unión de los católicos frente a la ola devastadora de la revolución.

Cantó en elocuentes párrafos las grandezas de María Inmaculada, Gran Capitana de las Juventudes marianas y exhortó a los jóvenes a ser optimistas, fortificándose con una sólida piedad y yendo a la conquista del pueblo con amor y profundas convicciones católicas.

Terminó recomendando confianza y fé en el triunfo.

Finalmente dijo que teniendo fé y optimismo no merecemos que se nos diga como a los pescadores de Tiberiades: «Hombreres de poca fé ¿porqué teméis? sino que oiremos todos, como el leproso del Evangelio: «Pueblo español, levántate y anda, tu fe te ha salvado».

Una gran ovación acogió el final del discurso que había sido repetidamente interrumpido con aplausos. El señor Navarro fué muy felicitado.

A continuación el cuadro artístico representó con gran éxito la comedia en dos actos de Muñoz Seca titulada «Los amigos del alma».

El público que asistió a la velada salió gratísimamente impresionado.

Felicitemos a la Asociación de Hijos de María de la Medalla Milagrosa y les deseamos sigan consiguiendo éxitos como el obtenido ayer.

El problema de la Alcaldía

El concejal ex radical socialista señor Morales se ha dirigido al Gobernador pidiéndole declarar nula la elección de Alcalde verificada el viernes último por haberse hecho la decisión del emparejo por sorteo antes de la segunda votación en contra de lo que dispone la vigente Ley Municipal.

Últimas novedades.
Almacenes Hinojal

Corbatas

Las elecciones Lerroux tropieza con grandes dificultades para formar Gobierno

Enorme triunfo de las derechas
(Por teléfono)

Madrid.—Las candidaturas de derechas votadas ayer por los Colegios de Abogados para representantes en el Tribunal de Garantías obtuvieron un triunfo completo en toda España.

Se logró el copo con enorme exceso de votos, triunfando los señores Calvo Sotelo, Siñó, Morat y Martínez Sabater.

Los votos obtenidos fueron:
Calvo Sotelo 1520.
Siñó 1291.
Zozaya 683.
López Barroso 298.
Beliver 688.
Suplentes:
Morat 1391.
Martínez Sabater 847.
Mariscal 631.
Echegaray 446.
Albiñana 249.
Atienza 250.

En Cartagena se verificó la elección en la Secretaría judicial del señor Heredero en los bajos del Ayuntamiento presidiendo la Mesa el decano del Colegio de Abogados don Eduardo Espin.

El resultado del escrutinio fué el siguiente:
Para vocal propietario:
Don José Calvo Sotelo, 21 votos.

Don Antonio Zozaya (de izquierdas) 1.

Para suplente:
Don José Beliver, 20.
Don Eduardo Martínez Sabater, 1.

Don Félix Gil Mariscal (de izquierdas) 1.

Los abogados de izquierda de Cartagena se abstuvieron de votar, sin duda por temer al ridículo.

Información de Ejército

Se confiere comisión no indemnizable por un año para Lieja (Bélgica) al teniente del regimiento de Artillería de Costa 3 don Emilio Hernández Angosto, para que amplie sus estudios de electricidad.

—Se concede dos meses de licencia por enfermo para Francia al soldado del regimiento 33 Juan Alonso López.

—Ascienden a sargentos los cabos del regimiento de Artillería de costa 8 Enrique Martínez, Antonio Sánchez, Juan González Luis Rodríguez Aguirre y Francisco Saura.

(Conferencia de la tarde)

Lerroux encargado de formar Gobierno

Madrid.—Evacuadas las consultas Sánchez Román, Hurtado, Melquiades Alvarez, Alba, Abadal, Sánchez Guerra, Ortega y Gasset, fué llamado a Palacio a primera hora de la noche del sábado el señor Azafia al cual manifestó Alcalá Zamora que creía necesario un cambio de Gobierno.

Después acudió a Palacio el señor Lerroux, recibiendo y aceptando el encargo de formar Gobierno. Al salir unos le aplaudieron y otros le silbaron, produciéndose altercados con bofetadas. Los socialistas se mostraban muy disgustados, sobre todo ante la idea del decreto de disolución de Cortes.

Resoluciones de Lerroux

Madrid.—Lerroux continuó sus trabajos para llegar a la formación del nuevo Gobierno, del tipo que había aconsejado a Alcalá Zamora.

Sánchez Román declinó el honor de aceptar una cartera.

Ortega y Gasset que está ausente vendrá hoy requerido por el señor Lerroux.

Barnés, ministro saliente de Instrucción, llegó a casa de Lerroux, declinando el aceptar la cartera que se le había ofrecido.

En vista de las dificultades halladas, Lerroux conferenció por teléfono con el Presidente de la República, aplazando su salida a Palacio.

Se dice que se ofreció la cartera de Estado al señor Madariaga, embajador en París.

Los federales de Pl Ansga ofrecieron a Lerroux su apoyo incondicional.

Anoche a las ocho don Alejandro visitó al Jefe del Estado en su domicilio particular.

A la salida dijo que daría cuenta del resultado de sus gestiones alrededor del mediodía de hoy.

Lerroux se muestra optimista

Otras noticias

Madrid.—Se reunió la minoría socialista. A la salida los reunidos se abstuvieron de emitir su opinión.

Los radicales socialistas no colaborarán con el nuevo Gobierno.

Acción Republicana colaborará en el futuro.

Los catalanes no han recibido

requerimiento alguno de Lerroux.

A las once de esta mañana los periodistas acudieron al domicilio de Lerroux, no logrando verle.

Al informarse de que habían llegado a su domicilio los informadores salió a saludarles en nombre de Lerroux el señor Martínez Barrios con el cual sostuvieron conversación, los periodistas.

Martínez Barrios dijo que el tiempo había cambiado y refrescado bastante.

Un informador le preguntó: ¿Se avecina tormenta?

Martínez Barrios contestó:—Nada de eso. Ha cambiado el tiempo pero no hay tempestad sino calma. Lo que ocurre es que la tramitación de la crisis va lenta desde anoche retrasándose las cosas.

Como vieran los periodistas que se hallaba en casa de Lerroux el señor Feced le interrogaron.

Feced dijo que había ido a ver a Lerroux porque había sido de nuevo requerido por este, para cambiar impresiones.

Lerroux marchó al domicilio de Alba que ha regresado a Madrid. De esta visita se ha guardado gran reserva.

En el Congreso desde las primeras horas de hoy se notaba gran animación esperándose con todo interés las noticias sobre la crisis. No se reunió ninguna minoría.

El Presidente de la República llamó a Azafia, el cual llegó a la una en punto entrando en el despacho del Jefe del Estado sin hacer manifestaciones.

El retraso de Lerroux en ir a Palacio es síntoma de que hay grandes dificultades para la formación de un gobierno no homogéneo.

Philips

Philips

Philips

Radio Philips Radio

Lo más grande. Lo más hermoso

A 59 pías. Véase los últimos modelos

CASA CASAS

MAYOR 18